

転任のご挨拶

殿岡 喜恵

この度の異動で、好間中から転出することとなりました。

この5年間、生徒の皆様や保護者の皆様には大変お世話になりました。好間中学校では国語の授業を担当し、部活動は1年目は美術部、2年目からは柔道部顧問としてみなさんの活躍を間近で見ることができました。毎日の活動や学校行事などで、生き生きと活動する生徒の皆さんの姿に、いつも私の方が元気をもらっていました。皆さんとのおしゃべりがとても楽しかったです。ありがとうございました。

好間中学校は自然豊かで、校舎から見える水石山の美しさを思い、小鳥のさえずりに耳を澄まし、色鮮やかなさつきの花に見とれ、学校に来るのが楽しみでした。校庭の桜もいいけれど、圧巻なのは校舎の裏の秋の落葉です。散っても散っても絶えることなくさらさらと流れる落ち葉はなんて贅沢な景色でしょう。その分落ち葉掃きは大変ですが、係の生徒が一生懸命やってくれましたね。

「光陰矢のごとし」といいますが、中学校時代はあっという間です。勉強もしたい、部活もやりたい、友達と遊びたい、やりたいことだらけだと思いますが、この限られた時間を楽しんでくださいね。打てば響くみずみずしい感性をもった好間中学校の皆様の、これからの益々のご活躍をお祈りしています。この5年間私に関わってくださったすべての人に、感謝申し上げます。お世話になりました。